
 

 

１. 開会点鐘 

２．「日も風も星も」斉唱   

３．会長挨拶 

４．幹事報告       

 Ａ．例会変更のお知らせ        ビジター受付 

    境港ＲＣ………6/21（火）夜間例会 あり 

    米子東ＲＣ……6/22（水）休会  なし 

    米子中央ＲＣ…6/23（木）休会  なし 

    米子ＲＣ………6/24（金）休会  なし 

    境港ＲＣ………6/28（火）休会  なし 

    米子東ＲＣ……6/29（水）休会  なし 

    米子中央ＲＣ…6/30（木）休会  なし 

 Ｂ．その他 

５．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・スマイル発表・事業所創立記念日 

 Ｂ．その他 

６．閉会点鐘 

 

2021～2022年度 R Iテーマ 

【第1542回例会次第（2022年6月第3回）】 

No．1500 

RI会長 :ｼｪｶｰﾙ･ﾒｰﾀ(インド) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 岩﨑陽一（鳥取西RC） 

 会長：坂口元昭 幹事：中津尾直己 雑誌･会報：廣谷栄一  

日時：2022年6月２０日(月）1８:30～ 

会場：皆生シーサイドホテル 

〈6月〉ロータリー親睦活動月間 

18:45 懇親会 

    会長挨拶  坂口会長 

    乾 杯   奥田直前会長 

    歓 談 

19:30 アトラクション ベリーダンス 

20:00 会長バッジ交換、事務局キー引継ぎ 

    記念品贈呈   

20:20 中締め 

    手に手つないで  

20:30 閉会     

 今後の米子南RC例会 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

7月4日(月)12:30～13:30 第1543回 

(7月第1例会） 

【会長所信、理事紹介】 ＡＮＡＣＰ

ホテル 

7月11日(月)12:30～13:30 第1544回 

(7月第2例会 

【卓話】 
第３輸送航空司令兼美保基地司令 一等空佐 與儀 孝 氏  

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

【第1541回例会記録(2022年6月第2回）】 

日時：2022年6月13日（月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  70名[内免除15名] 中43名 78.18％  

米山ＢＯＸ １，３４８円（累計 ３９，７７６円） 

【理事退任挨拶】 

 2021～2022年度を終えるにあたり理事８名の退任挨

拶がありました。 

・奥田直前会長 

長い間コロナが続いたなと思います。私が会長を務めた

ころほとんど例会ができませんでした。 

坂口会長に引き継いだ時もその余韻が残っていました

が、会員の皆さんのご努力をもって通常の例会が行える

ようになってほっとしています。来年度、福井会長に

なったときには完全に通常どおりに例会が運行できます

ように願っております。 

 

・福井副会長 

私は一年間副会長の役を仰せつかりました。それからク

ラブ管理運営の担当理事の役目と次年度会長の準備とを

させていただきました。コロナの関係でクラブ行事が中

止や変更となりましたが、親睦出席委員会の細田委員

長、雑誌会報委員会の廣谷委員長、プログラム委員会の

杉村委員長それぞれが機敏に対応いただきまして良かっ

たなと思っています。これから何年かたって振返ったと

き、「あの時は大変だったな」と話ができたらと思いま

す。また、次年度会長の準備としては「ロータリーの

友」を一年間熟読してロータリーについて理解を深めま

した。次年度につきましてもよろしくお願いします。 

 

・佐久間理事 

コロナで何もできませんでしたが、昨年度はイーデスク

の導入、また、田中委員長、野上会員、小川会員にもお

世話になりまして、ZOOMでのリモート出席を開始する

ことができました。二年間ありがとうございました。 

（裏面へ） 

 

お 知 ら せ      

･7/4(月)13:40～ 定例理事会 

         ANAクラウンプラザホテル米子 

･7/18(月)    例会休会 



 

 

 
・坂本理事 

クラブ強化退会防止担当を務めさせていただきました。コロナ、コロナでクラブ強化についてはお力添えが

できませんでした。退会防止については、昨年、中村先生が、今年は坂口初代会長、土生会員が亡くなられ

ました。退会は止めることができましたが３名減となりましたが、増強が７名加わり会員が７０名となりま

した。会員の数は力です。来年度以降も会員増強に努めていただきますようお願いします。 

「雲外蒼天」福井会長の次年度は晴天の下でクラブ活動が活発にできますことを祈念いたします。 

 

・宇佐見理事 

会員増強担当理事を一年間務めさせていただきました。今年度は坂口会長の下で会員増強の意義を再確認す

ることと委員会への助言ということでスタートしました。コロナで委員会は一回しか開催できませんでした

が、吹野委員長と委員会の皆さんのご協力で理事を務めることができたこと、７名の新入会員を、内１名の

女性会員を獲得できたことは良かったと思っています。２名の交代と合わせて９名の新しい顔ぶれで賑やか

な例会になればいいなと思っています。 

 

・谷川理事 

コロナの中、加藤委員長、川上副委員長のご尽力、また理事の皆さん、会員の皆さんのご協力もありまし

て、学童野球大会と南の森保全活動を何とか行うことができました。だだ、職場訪問例会ができなかったこ

とは心残りです。今月は学童野球大会が始まります。皆さんのご協力を持って加藤次期理事を支援していた

だきたいと思います。 

 

・岡田理事 

国際交流を担当させていただきました。国際交流もコロナで活動がままならなかったが、国際奉仕につきま

しては竹ノ内委員長、波多野副委員長の下、山根正子さんへのサポートを引き続き行ってきました。実際の

国際交流は難しいこともありましたが、「ロータリーの友」を見れば様々な活動記事が掲載されています。

実際に交流ができる環境になったときには、国際交流を深めていかなければならないなという事を改めて感

じた一年間でした。コロナが収束してロータリー国際活動も元のようになりますことを祈念しております。 

 

・清水理事 

財団担当理事兼委員長を一年間務めました。国際ロータリー財団についてご理解いただくことは難しいと感

じておりますが、財団はずっと継続していきますのでご理解ご協力をお願いします。 

昨年１１月には親睦委員会のご協力をあってチャリティーバザー夜間例会を開催することができました。会

長や理事の皆さんの多くの出品もあって大変盛りあがりました。高額落札もあり多額の寄付金を集めること

ができました。また、例会では個人の寄付、１００万ドルのランチなどの寄付も加えて例年以上の寄付がで

きました。これからも皆さんも普段からの寄付に心掛けていただいて、クラブとして個人として寄付をいた

だきたいと思います。 

（佐藤城 記） 

 

 日も風も星も 

   

  さわやかな朝だ  われらはロータリアン 

  いつもほほえみ いつも元気で 

  さあ 出掛けよう 

  日も風も星も ラララ光るよ  

伯耆町 森安町長 表敬訪問 

 

6月13日伯耆町 森安 保 町長を表敬訪問しました。 

伯耆町町有地をお借りしている『南の森』の使用許可が今年３月末で期限を迎え

たことから、さらに5年間の更新の手続きを4月に行いました。それにあたり森安

町長を表敬訪問し、御礼と米子南ロータリークラブの活動を説明し、ご理解を深

めていただきました。   （中津尾 直己） 


